

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Mtro. Pablo Vázquez

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EJE CENTRAL	La Trastienda	Dignidad	El incidente con la ciudadana argentina que hace unos días agredió verbalmente a un agente de policía que sólo hacía su trabajo, y lo hacía bien, ha permitido conocer una parte, hasta ahora poco vista, del trabajo de Pablo Vázquez Camacho, secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX. El respaldo institucional del funcionario al policía que presentó su queja contra la agresora, recuperó un tema fundamental y olvidado hace tiempo: la dignidad de las y los policías. Vázquez Camacho ha dejado claro, con la posición que asumió ante la agresión, que la línea de discriminar, vejar, insultar o hasta agredir a un policía, no se debe cruzar.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Amenazan la vida de Diana	A menos de un año del atentado a balazos de que fue víctima, la diputada Diana Sánchez Barrios ha sido amenazada nuevamente de muerte, por el mismo grupo que intentó asesinarla el año pasado. Lo extraño es que, si la fiscal Bertha Alcalde no ha tomado el tema, pues considera más importante hablar del Cartel Inmobiliario, tampoco haya habido un pronunciamiento en Donceles para exigir seguridad hacia su colega. Pero qué se puede esperar de unas autoridades que ni siquiera han podido solucionar el crimen de dos colaboradores muy cercanos a Clarita Brugada, cometido en mayo pasado a plena luz, con todo y que los gobiernos federal y local juraron que no habría impunidad en este hecho.
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván Ochoa	Twiteratti	GOBCDMX @UCS_GCDMX@OHARFUCH, por favor se necesita su apoyo porque un grupo de policías está extorsionando a los vendedores que vamos a surtirnos en Tepito. En la calle Peña y Peña se acercan y según te inspeccionan, te esposan y exigen dinero para liberarte.@C5_CDMX checa.

Síntesis informativa

30 de julio de 2025

LA CRÓNICA DE HOY	Punto y Seguido Juan Manuel Jiménez	La lucha por el hogar	El despojo de inmuebles se ha convertido en uno de los delitos más dolorosos y con menor castigo en la Ciudad de México. Solo en 2024 se abrieron 3 mil 643 carpetas de investigación por este delito, y en lo que va de 2025 ya suman más de mil 800. Frente a esta crisis, la Jefa de Gobierno, Clara Brugada, presentó la Estrategia Contra el Despojo de Inmuebles que busca atacar el problema desde varios frentes. De enero a julio, la policía capitalina ha detenido a 94 personas en flagrancia y 196 inmuebles han sido devueltos a sus dueños, aunque miles de familias aún esperan justicia.
EL HERALDO DE MÉXICO	Las Buenas, El Malo, La Fea	La Fea	Ximena Pichel, Lady Racista ahora tiene que pagar 97 mil pesos de multa, además de acudir a terapia, entre otras medidas, como parte del proceso judicial que atraviesa, luego de haber insultado y discriminado a un agente de la Policía.
BASTA	Altavoz Salvador Guerrero Chiprés	CDMX: Liga vs el despojo	A nivel nacional la CDMX ocupa el segundo lugar en despojos, con 38 mil 483 reportes en diez años, concentrados en las alcaldías Iztapalapa, Cuauhtémoc y Gustavo A. Madero. La “Estrategia contra Despojos”, presentada por la jefa de Gobierno Clara Brugada, revela la disposición interinstitucional ante un delito que despliega organización desde varios frentes. Las autoridades entre ellas la Secretaría de Seguridad Ciudadana, la FGJ y la Consejería Jurídica, se coordinarán a través de un gabinete especializado y apoyarán a la creación de una unidad operativa.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Trejo	Aranceles si o no, dependen de García Harfuch	Resulta curioso que la imposición o no de aranceles a los productos de exportación mexicanos dependen no de las negociaciones del secretario de Economía, Marcelo Ebrard, sino de las que ha realizado el de Seguridad, Omar García Harfuch.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	Turbulencias	Ha sacudido a la opinión pública la imagen de Irma Hernández, maestra retirada y taxista, hincada bajo las armas de sus secuestradores, emitiendo un perentorio mensaje a sus colegas taxistas de Álamo, Veracruz, para que paguen la extorsión que les piden.
LA JORNADA	Editorial	Desaparecidos: ¿una nueva esclavitud?	De acuerdo con la Fiscalía General del Estado de Aguascalientes, cuatro de las 18 personas detenidas el pasado sábado 26 en un narcolaboratorio donde se

Síntesis informativa

30 de julio de 2025

			producía cristal habían sido reportadas como desaparecidas por sus familias y tenían abiertas carpetas de búsqueda.
EL UNIVERSAL	En tercera persona Héctor de Mauleón	La fuga del misterioso Brother Wang	La extraña fuga de Zhi Dong Zhang, el pasado 11 de julio, no fue tan difundida por el gobierno como lo había sido su detención. El poderoso surtidor de insumos para el Cártel Jalisco y el Cártel de Sinaloa escapó en momentos cruciales, en los que el gobierno de Estados Unidos amenaza con desarticular las redes oficiales de protección al narcotráfico en México.

Sistema penitenciario

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL FINANCIERO	Moneda En El Aire Jeanette Leyva Reus	Estrategia contra la extorsión... ¿sin la banca?	La "Estrategia Nacional contra la Extorsión" fue vista con buenos ojos, aunque en varios puntos no fue algo nuevo. Se tendrá un número telefónico nacional para denuncia anónima (089) e incluyó la participación de las unidades anticuestro en la atención al delito, aunque eso era algo que ya sucedía en la Fiscalía de la CDMX desde hace unos años. Tampoco fue nueva la propuesta del bloqueo de líneas y equipos celulares; operativos sorpresa en reclusorios y una Ley General contra la Extorsión, pero la sorpresa es que propondrán el congelamiento de cuentas bancarias vinculadas a extorsiones y es ahí, donde las luces y focos deben centrarse.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
MILENIO	Trascendió	Vacaciones a Portugal	Que el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, regresó de sus vacaciones , se dice que en Portugal , país que también eligió este año el titular de la SEP, Mario Delgado .
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Reestructuración en Pemex	Si no ocurre nada extraordinario, este jueves la presidenta Claudia Sheinbaum presentará en la conferencia mañanera el plan de reestructuración para Petróleos Mexicanos .

Síntesis informativa

30 de julio de 2025

REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	El regreso agendado	Aunque es el hombre sobre el cual está el foco en este momento, Andrés López Beltrán no hará acto de presencia por unos días más pues retomará sus responsabilidades partidistas hasta el sábado 1 de agosto , cuando en Morena lancen la convocatoria para establecer más de 71 mil comités seccionales.
EL FINANCIERO	Confidencial	En busca de la buscadora de personas	Ante la renuncia de la titular de la Comisión Nacional de Búsqueda, la Secretaría de Gobernación anda ahora en busca de la encargada de la búsqueda de personas desaparecidas.
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Última instancia	El lunes, el Consejo de Fiscalización del INE, de Guadalupe Taddei , aprobó una serie de multas a los candidatos que ganaron los comicios y que estaban en los famosos acordeones.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	La "justa medianía" y la sombra de Hank	La frase "un político pobre es un pobre político" , atribuida a Carlos Hank González (1927-2001), resuena en la memoria colectiva de México como el eco de una era.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	México-EU: la hora clave	En las próximas horas se tendrá que definir buena parte del destino de la relación comercial entre México y Estados Unidos.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández	La visita pendiente de la secretaria Bárcena	Hoy, la secretaria del Medio Ambiente, Alicia Bárcena , cumplirá dos meses de haber prometido que visitaría a los pobladores de la Bahía de Ohuirá, en Ahome, Sinaloa.
MILENIO	Atando cabos Denise Maerker	De dónde sacan el dinero	La atención inevitablemente se ha centrado en las lujosas vacaciones de varios conspicuos integrantes de la 4T: el nivel de los hoteles que frecuentan, las tiendas en las que compran, los países que visitan.
EL FINANCIERO	Sobremesa Lourdes Mendoza	No aprendieron nada	Pues, aunque pareciera que los ferrocarriles serán la obra cumbre del sexenio de Sheinbaum , por lo visto y escuchado, nos damos cuenta de que no aprendieron nada de los errores de "Ya Saben Quien".
EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	México les debe verdad	La renuncia de Teresa Guadalupe Reyes Sahagún como titular de la Comisión Nacional de Búsqueda (CNB) marca un punto de inflexión en la respuesta institucional ante uno de los dramas más desgarradores que enfrenta el país: la desaparición de personas.
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Decisión unilateral	¿Cuál será el destino de Hernán Bermúdez Requena? Si Estados Unidos le tenía vigilancia como secretario de Seguridad Pública de Tabasco y jefe del grupo criminal La Barredora, es apetecible para muchos.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Lo peor para Adán, aún no sucede	Adán Augusto López, poderoso coordinador de Morena en el Senado , está sumergido y lejos de la arena pública en espera de que el escándalo por haber nombrado como secretario de Seguridad, cuando fue gobernador en Tabasco.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	Una lanita y a la Corte	El INE ha aceptado, con esas multas, que hubo transa, ilegalidad en la elección de jueces magistrados.

Síntesis informativa

30 de julio de 2025

EL FINANCIERO	La feria Salvador Camarena	De puerquitos en fuga e infartos providenciales	En el Estado de México, cada semana detienen "de dos a tres" personas que tienen una particularidad: portan brazalete. Sí, son delincuentes que tras recibir una liberación anticipada, y ser obligados a usar ese dispositivo, caen de nueva cuenta tras cometer un delito.
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	Es de miserables, Rocío	A la terquedad de la gobernadora Rocío Nahle de vociferar que la maestra-taxista Irma Hernández murió de un infarto, la presidenta Sheinbaum le volteó ayer un bofetón.
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	Toman distancia de Andy	Alcalde se pronunció en la misma línea crítica de la presidenta Sheinbaum: el poder se ejerce con humildad. Cada quien debe ser reconocido por su comportamiento. Y ahí está el de Andy, que ha callado al a espera de que los suyos lo rescaten, lo que no se ha visto.
REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	Nadie le puede llevar la contraria a la figura presidencial	Una vieja regla de la política mexicana es que nadie en el gobierno le puede llevar la contraria a la sacrosanta figura presidencial. De ahí que llama la atención que Ricardo Monreal se aventara a enmendarle la plana a Claudia Sheinbaum.
LA RAZÓN	Rozones	Mensaje del embajador	Habrà que leer con mucho detenimiento el mensaje escrito ayer por el embajador de Estados Unidos en México, Ronald Johnson, en su cuenta de X.
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	La dura vida de los youtubers del Bienestar	Para seguir haciendo preguntas a modo, acompañadas por varias gestiones que les reditúen en beneficios económicos, al terminar la conferencia de prensa matutina de la presidenta Claudia Sheinbaum en Palacio Nacional, los youtubers salen corriendo rumbo al Palacio del Ayuntamiento de la Ciudad de México para estar presentes, como ayer ocurrió, en las conferencias de prensa de la jefa de gobierno capitalino, Clara Brugada. Negocios, son negocios
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe Grillo	Estrategia anti despojo	La jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, formalizó la instalación del Gabinete de Prevención y Atención a los Despojos, que es una fuerza interinstitucional que ya ha venido trabajando. Al frente de este grupo están César Cravioto, secretario de Gobierno y Bertha Alcalde, que es la fiscal capitalina.
LA RAZÓN	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	Trump, tras Maduro y su cártel de soles	"Nicolás Maduro no es el presidente no legítimo de Venezuela", es el líder del Cártel de los Soles, ha sido la reciente declaración de Marco Rubio, secretario de Estado de la Unión Americana.
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Gasolinazo, siempre	Nos han dicho hasta el cansancio que ya no hay gasolinazos. La verdad, sin embargo, es que este gobierno ha aplicado un gasolinazo permanente.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Hasta África	Lo de "abrazos, no balazos" ayudó a la expansión de la delincuencia local hacia esferas globales.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Clara Brugada va tarde en convertir el	Frente a decenas de mujeres embarazadas, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México prometió que en los



Síntesis informativa

30 de julio de 2025

		Sistema Público de Cuidados en Ley	próximos días presentará una iniciativa para convertir el Sistema Público de Cuidados en Ley. Pero a Clara Brugada se le olvida que ya va tarde en el tema, pues en marzo el Juzgado Séptimo de Distrito en Materia Administrativa estableció la obligación de la jefatura de Gobierno y el Poder Legislativo local de legislar e implementar el sistema.
--	--	------------------------------------	--



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC